



Consejo Económico y Social

Distr. general
7 de noviembre de 2013
Español
Original: inglés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2014

21 a 30 de enero y 7 de febrero de 2014

Informes cuatrienales sobre el período de 2009 a 2012 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General

Adición



Índice

	<i>Página</i>
1. Carmelite NGO	3
2. Centre des dames mourides	4
3. Centro de Estudio y Formación Integral de la Mujer	5
4. Centro de Investigación Social, Formación y Estudios de la Mujer	7
5. Centro Nazionale di Prevenzione e Difesa Sociale	9
6. Centro Regional de Derechos Humanos y Justicia de Género	10
7. Charity Foundation for Special Diseases	12
8. Chinese People's Association for Friendship with Foreign Countries	13
9. Christian Children's Fund	15
10. Citizens United for Rehabilitation of Errants	16
11. Coalition against Trafficking in Women	18
12. Committee for Hispanic Children and Families	20
13. Confederation of Business Women of Russia	22
14. Consortium for Street Children	23
15. Cooperativa Tecnico Scientifica di Base	24

1. Carmelite NGO

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2009

Introducción

La organización se compone de miembros de la Orden del Carmen y las congregaciones religiosas afiliadas de hombres, mujeres y carmelitas seculares. Su misión la definen tres palabras: “oración”, a través de la cual sus integrantes permanecen en contacto con Dios; “comunidad”, que crea una nueva forma de vida; y “justicia”, que lleva a sus miembros a defender los valores de la vida humana y del respeto y el cuidado de la Tierra y toda la creación.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la organización es participar activamente en la creación de un mundo de amor, más pacífico y más justo, mediante la defensa y la atención de las necesidades espirituales y humanas de la familia y del medio ambiente.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización colabora con Bread for the World, su división de Nueva Orleans, en la promoción del derecho a la alimentación, la educación y la promoción, además de en una caminata en favor de quienes pasan hambre que se celebra en Nueva Orleans anualmente.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se indicó ninguna actividad.

2. Centre des dames mourides

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2005

Introducción

Esta es una organización sin fines de lucro que promueve el empoderamiento de las mujeres y los niños en Mauricio, independientemente de su clase, su raza y su religión.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización tiene el objetivo de trabajar por la mejora del bienestar de las mujeres y los niños en la sociedad, sin discriminación, y de crear un lugar donde las personas, independientemente de su clase, raza o religión, puedan interactuar en paz y armonía. Mediante el trabajo social voluntario, los miembros de la organización procuran mejorar las condiciones sociales y el bienestar de las mujeres y los niños a fin de contribuir al avance de sus comunidades y de la sociedad en general. Los objetivos de la organización son asistir a quienes lo necesitan; empoderar a las mujeres mediante la capacitación y el desarrollo de aptitudes; sensibilizar a las mujeres sobre las cuestiones sociales y los avances respecto de los derechos de la mujer; brindar a las mujeres y los niños formación social, económica y espiritual, y darles apoyo para que puedan vivir con dignidad y respeto; y fomentar el diálogo interconfesional.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Con el fin de fomentar la lectura en los jóvenes, la organización publicó una recopilación de 13 cuentos en formato de tira cómica, *Contes de sagesse d'Afrique*, en la que se tratan valores morales como la honradez, el amor, el compartir y la paz. Se presentó el 16 de junio de 2010, con ocasión del Día Internacional del Niño Africano. Se ofreció una copia a un total de 100 organizaciones no gubernamentales (ONG) que trabajan con niños de zonas desfavorecidas del país. Para conmemorar el Día Mundial del Libro, el 23 de abril de 2011, la organización repartió la recopilación a 200 niños en el pueblo de Chemin Grenier, al sur de Mauricio. Durante el reparto, la organización explicó a los jóvenes la importancia de la lectura para mejorar su dominio de la escritura. Las copias restantes se pusieron a la venta para recaudar fondos para la organización.

Todos los años del período que se examina, la organización organizó un foro en Mesnil para celebrar el Día Internacional de los Voluntarios para el Desarrollo Económico y Social (5 de diciembre). La organización alienta a las personas a realizar trabajo social voluntario porque hay muchas cuestiones emergentes en Mauricio. A la celebración se invitó a un total de 100 mujeres de toda la isla (miembros de organizaciones no gubernamentales y organizaciones de mujeres, además de amas de casa que vivían en las proximidades de la organización). Con ocasión del Día Mundial de la Lucha contra el SIDA (1 de diciembre), la organización organizaba habitualmente media jornada de reflexión sobre las mujeres y el SIDA. Se distribuyó información a las mujeres y las jóvenes acerca del SIDA y sus consecuencias y de

cómo afectaba a las mujeres. También se les comunicó a dónde dirigirse para recibir más información y hacerse la prueba del VIH.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Conforme al tercer Objetivo de Desarrollo del Milenio, la organización preparó actividades para empoderar a las mujeres en distintas esferas, incluido un programa de sensibilización sobre el cáncer de mama en Mauricio y Rodrigues. La organización repartió folletos y DVD sobre cómo examinarse los senos en inglés, criollo, braille y lengua de señas.

3. Centro de Estudio y Formación Integral de la Mujer

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2005

Introducción

La organización es un centro nacional creado en México en 1998 para promover, mediante una gran variedad de programas, los valores humanos y culturales que fomentan el liderazgo de las mujeres e impulsan el desarrollo social.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la organización es el empoderamiento de las mujeres para que puedan asumir la responsabilidad de su propio desarrollo y del de sus comunidades. La organización ofrece a las mujeres diversos instrumentos, como actividades de liderazgo, autoestima, confianza, motivación, capacitación para el empleo y emprendimiento. Estas actividades comprenden programas que proporcionan a las mujeres conocimientos que les resultan de utilidad en la esfera personal, en el hogar, en el trabajo o en la vida pública. La organización también proporciona a las mujeres conocimientos de cuidado personal en materia de nutrición, educación, crianza de los hijos, gestión de las finanzas personales, aprovechamiento del tiempo y desarrollo personal. Asimismo, organiza actividades, seminarios, reuniones y sesiones de capacitación. La mayoría de las actividades están concebidas para mujeres en situación de pobreza que no han recibido educación oficial ni han contado con los recursos necesarios para ocuparse de su desarrollo personal. Con la ayuda de la organización, se ha empoderado a miles de mujeres, que han podido cambiar su vida y la de los miembros de su comunidad.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización contribuyó a la elaboración y la presentación de políticas públicas relativas a la no discriminación de las mujeres en el empleo. También creó premios para empresas respetuosas con la familia y que fomentan el papel de las mujeres en la fuerza de trabajo. Los participantes en las conferencias preparadas por la organización recibieron asistencia de asesores y servicios alimentarios y de transportes, material educativo, libros, CD e información de instituciones colaboradoras. Algunas conferencias se celebraron con la participación de los gobiernos estatales y municipales y otras con empresas privadas. Unas 140.000 mujeres se han beneficiado directamente y hasta 700.000 personas se han beneficiado en total, incluidos los miembros de la familia de las mujeres beneficiarias.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización participaron en las siguientes reuniones:

- a) El 42º período de sesiones de la Comisión de Población y Desarrollo, celebrado del 30 de marzo al 3 de abril de 2009 en Nueva York;
- b) Los períodos de sesiones 53º a 56º de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, que abarcaron el período de 2009 a 2012. Los representantes participaron en reuniones latinoamericanas, reuniones de jóvenes y actos paralelos, entre otros, además de en actividades para ejercer presión en los gobiernos a fin de promover la condición jurídica y social de las mujeres;
- c) Los períodos de sesiones 47º y 48º de la Comisión de Desarrollo Social, celebrados en 2009 y 2010.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Respecto del primer Objetivo de Desarrollo del Milenio, la organización empoderó a las mujeres con instrumentos y conocimientos que podían utilizarse en pro del empleo por cuenta propia, las actividades de emprendimiento y los proyectos de desarrollo de la comunidad, además de para brindar información sobre nutrición.

En cuanto al segundo Objetivo, la organización promovió el derecho de las niñas a la educación, y motivó a las madres a apoyar la educación de sus hijos y participar en ella.

En relación con el tercer Objetivo, la organización contribuyó a la elaboración y la presentación de políticas públicas relativas a la no discriminación de las mujeres en el empleo.

Respecto del quinto Objetivo, la organización exhortó a las mujeres a celebrar la maternidad y a cuidar de su salud mediante una nutrición suficiente y unas condiciones de vida y trabajo dignas. Asimismo, participó en campañas nacionales e internacionales sobre la violencia contra la mujer.

Información adicional

La organización fue anfitriona de 5 foros internacionales de mujeres en México y 2 en Miami (Estados Unidos de América), a los que asistieron 4.300 mujeres profesionales. Está representada en la Secretaría de Trabajo y Previsión Social de México.

4. Centro de Investigación Social, Formación y Estudios de la Mujer**Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1997****Introducción**

La organización trabaja en el ámbito del desarrollo social y promueve la cooperación y la integración entre grupos e instituciones.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización fundó un foro por la igualdad y equidad de género y un observatorio de los derechos humanos de las mujeres para fortalecer su labor. Asimismo, dirige la red del observatorio, que está integrada por 44 organizaciones y abarca a 8 estados de la República Bolivariana de Venezuela. Su labor de voluntariado recibe apoyo de varias instituciones internacionales, incluidos algunos organismos de las Naciones Unidas.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización apoyó la creación de la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres), respondiendo para ello a una evaluación de la capacidad para crear ONU-Mujeres y a una encuesta para los asociados gubernamentales y de las organizaciones no gubernamentales. También participó en una reunión regional para mujeres líderes de la Comunidad Andina celebrada en Quito en febrero de 2010 para analizar las propuestas de la Asamblea General de una entidad única para las mujeres. También colaboró con la representación de América Latina del Fondo de Desarrollo de las Naciones Unidas para la Mujer en Caracas en septiembre de 2010.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización participaron en las siguientes reuniones:

a) La Conferencia Mundial del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo sobre Violencia Basada en Género, celebrada en Caracas en abril de 2009;

b) El 12º período de sesiones del Grupo de Trabajo sobre el Examen Periódico Universal, celebrado en Ginebra del 3 al 14 de octubre de 2011.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Durante el período que se examina, la organización trabajó para poner fin a la violencia contra la mujer en asociación con el Fondo de Desarrollo de las Naciones Unidas para la Mujer, ONU-Mujeres y la campaña del Secretario General titulada “ÚNETE para poner fin a la violencia contra las mujeres”. En 2010, la organización elaboró un informe y un folleto alternativos sobre el derecho de las mujeres a una vida sin violencia y, en 2011, una publicación similar. En octubre de 2009 preparó un informe alternativo sobre el estado de los derechos humanos de las mujeres en la República Bolivariana de Venezuela y sobre la aplicación de la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer, a modo de seguimiento de las observaciones finales del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer sobre los informes periódicos 4º, 5º y 6º combinados de la República Bolivariana de Venezuela (publicados en enero de 2006) y al informe paralelo de la organización (publicado en 2005). El 20 de marzo de 2011 se envió a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH) un informe sobre la República Bolivariana de Venezuela para su examen en el 12º período de sesiones del Grupo de Trabajo sobre el Examen Periódico Universal.

En noviembre de 2012, la organización preparó un proyecto, con el Consejo de Derechos Humanos y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), para que los niños y los adolescentes de Sucre creasen una hoja de ruta obligatoria para las niñas y las jóvenes que sean víctimas de la violencia de género por parte de los funcionarios públicos.

Además, se prepararon dos escritos:

a) Se preparó una declaración sobre las mujeres, la pobreza y el empleo en la República Bolivariana de Venezuela para la serie de sesiones de alto nivel del período de sesiones sustantivo de 2012 del Consejo Económico y Social. Respondía a la necesidad de promover la capacidad productiva, el empleo y el trabajo decente para erradicar la pobreza en el contexto de un crecimiento económico inclusivo, sostenible y equitativo a todos los niveles para lograr los Objetivos de Desarrollo del Milenio;

b) Se preparó una declaración sobre la eliminación y la prevención de todas las formas de violencia contra la mujer en la República Bolivariana de Venezuela para el 57º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, en 2013. Se refería a las tareas pendientes del Gobierno para transformar la legislación en una realidad para las mujeres y las niñas, dado que, a pesar de que existe un subcomité sobre estadísticas de género en el Instituto Nacional de Estadística, no se dispone de información accesible sobre datos relativos a la violencia contra las mujeres y las niñas y las medidas de protección que pueden aplicarse.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se indicó ninguna actividad.

5. Centro Nazionale di Prevenzione e Difesa Sociale

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1989

Introducción

La organización es una asociación no armonizada de personas de los ámbitos de la política, la ciencia, la economía, la sociología y la criminología. Se creó en 1948 con el objetivo de estudiar las condiciones y los aspectos de la prevención social y de ayudar a definir las características fundamentales del nuevo movimiento de defensa social.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la organización es promover el estudio y la aplicación de un sistema de prevención del delito y control social. Esta tarea se consigue mediante análisis en profundidad, estudios pioneros y debates, llevados a cabo con una metodología multidisciplinar, sobre los procesos de cambio social y económico en las sociedades contemporáneas y las exigencias resultantes a las profesiones políticas, económicas, jurídicas, judiciales y sociales. Al hacerlo, la organización ha apoyado a las Naciones Unidas en un intento por lograr los objetivos comunes en las esferas de la prevención del delito y la justicia penal, a la vez que conserva los valores humanos fundamentales y respeta los derechos humanos básicos.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización prosiguió sus actividades polifacéticas de investigación y estudio mediante sus expertos, que trabajan principalmente en las esferas jurídica, económica y sociológica. Como se indica más adelante, también organizó varias reuniones internacionales sustantivas junto con el Consejo Consultivo Internacional Científico y Profesional del programa de las Naciones Unidas en materia de prevención del delito y justicia penal con la Sociedad Internacional de Defensa Social.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización participaron en las siguientes reuniones:

- a) Los períodos de sesiones 18° a 21° de la Comisión de Prevención del Delito y Justicia Penal, que abarcaron el período de 2009 a 2012;
- b) El 12° Congreso de las Naciones Unidas sobre Prevención del Delito y Justicia Penal, celebrado en Salvador (Brasil) del 12 al 19 de abril de 2010.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización cooperó con la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito mediante la organización de 4 conferencias internacionales (sobre la protección de los niños contra los delincuentes sexuales en la era de la tecnología de la información; la experiencia de la delincuencia organizada internacional en África; la ciberdelincuencia; y las estrategias internacionales contra la corrupción), a iniciativa del Consejo Consultivo Internacional Científico y Profesional del programa de las Naciones Unidas en materia de prevención del delito y justicia penal, celebradas en Courmayeur (Italia) de 2009 a 2012.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se indicó ninguna actividad.

6. Centro Regional de Derechos Humanos y Justicia de Género

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2009

Introducción

La organización es un centro para la investigación y la adopción de medidas políticas feministas cuya misión es promover y defender los derechos humanos de las mujeres y la justicia de género en América Latina. Trabaja para dar voz a las mujeres en los procesos de adopción de decisiones, impulsando para ello las candidaturas de mujeres para puestos relacionados con la promoción y la defensa de los derechos humanos en los planos regional e internacional.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de la organización son:

- a) Contribuir al cumplimiento de las obligaciones jurídicas internacionales en el ámbito de los derechos humanos de las mujeres en América del Sur a través del fortalecimiento y la utilización de los mecanismos nacionales e internacionales para vigilar y proteger los derechos humanos;
- b) Promover la inclusión de peticiones de respeto de los derechos humanos y la justicia de género en los programas públicos nacionales y regionales, y facilitar la aplicación de las normas internacionales más elevadas en materia de derechos humanos y justicia de género en el plano nacional;
- c) Contribuir a crear una cultura de reconocimiento y respeto de los derechos humanos de las mujeres.

Cambios importantes operados en la organización

Desde 2009, la organización se ha asociado con el Centro de Estudios Legales y Sociales en la Argentina y Conectas Direitos Humanos en el Brasil, cuyo objetivo es fortalecer la labor y las medidas colaborativas de las organizaciones no gubernamentales de América Latina con el sistema de las Naciones Unidas para los derechos humanos, haciendo especial hincapié en el Consejo de Derechos Humanos y los órganos creados en virtud de los tratados. Mediante su representante en Ginebra, ha dedicado iniciativas especiales a buscar oportunidades en las Naciones Unidas de reforzar la voz de América Latina en dichos mecanismos y procesos.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha presentado el material siguiente:

- a) Informe alternativo para el examen de Chile por el Comité contra la Tortura en su 42º período de sesiones, celebrado del 27 de abril al 15 de mayo de 2009;
- b) Presentación conjunta de un escrito relativo a Chile ante el Grupo de Trabajo sobre el Examen Periódico Universal en su 5º período de sesiones, celebrado del 4 al 15 de mayo de 2009;
- c) Informe alternativo para el examen de Chile por el Comité de Protección de los Derechos de Todos los Trabajadores Migratorios y de sus Familiares en su 15º período de sesiones, celebrado del 12 al 23 de septiembre de 2011;
- d) Contribuciones por escrito a la lista de cuestiones y preguntas respecto del examen de los informes periódicos 5º y 6º combinados de Chile por el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, en 2011;
- e) Informe alternativo para el examen de Chile por el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer en su 53º período de sesiones, celebrado del 1 al 19 de octubre de 2012;
- f) Informe conjunto con aportaciones para el Comité contra la Tortura, en 2012.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización participaron en las siguientes reuniones:

- a) El 5º período de sesiones del Grupo de Trabajo sobre el Examen Periódico Universal, celebrado del 4 al 15 de mayo de 2009;
- b) Los períodos de sesiones 15º a 20º del Consejo de Derechos Humanos, que abarcan el período de 2010 a 2012;
- c) El 15º período de sesiones del Comité de Protección de los Derechos de Todos los Trabajadores Migratorios y de sus Familiares, celebrado del 12 al 23 de septiembre de 2011;
- d) El 53º período de sesiones del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, celebrado del 1 al 19 de octubre de 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización contribuye al logro del tercer Objetivo de Desarrollo del Milenio (promover la igualdad entre los sexos y el empoderamiento de la mujer) mediante la litigación sobre casos emblemáticos de violación de los derechos humanos de las mujeres, la vigilancia del cumplimiento de las obligaciones internacionales de los Estados en materia de derechos humanos y la presentación de informes periódicos sobre la situación de los derechos humanos de las mujeres ante el sistema de las Naciones Unidas.

7. Charity Foundation for Special Diseases

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2005

Introducción

La organización se creó en 1996 para brindar apoyo y ayuda a pacientes que padecen talasemia, hemofilia e insuficiencia renal y a los que necesitan un trasplante de riñón. Posteriormente se amplió su labor para incluir la hepatitis, el cáncer, la diabetes y la esclerosis múltiple.

Objetivos y propósitos de la organización

Para lograr sus objetivos, la organización trata de sensibilizar al público en general sobre las enfermedades en las que se centra. Intenta mejorar la prevención, el tratamiento y la atención, atrayendo para ello el apoyo financiero y jurídico de los gobiernos a los pacientes y alentando al público a participar en la creación y el equipamiento de nuevos centros médicos para pacientes con enfermedades especiales.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización contribuyó a la labor de las Naciones Unidas mediante:

- a) La colaboración con organizaciones internacionales como la Thalassaemia International Federation, la International Federation of Kidney Foundations y la International Diabetes Federation en los ámbitos de la sensibilización y la investigación científica;
- b) La traducción y la publicación de información, revistas, cuadernillos y folletos;
- c) La organización y la promoción de la observancia internacional de enfermedades especiales a través de los medios de difusión.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en las conferencias anuales del Departamento de Información Pública para las organizaciones no gubernamentales celebradas de 2009 a 2011.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización intercambió información con la Organización Mundial de la Salud sobre los problemas humanitarios y las dificultades de acceso a tratamientos para enfermedades especiales debidos a las sanciones.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se indicó ninguna actividad.

8. Chinese People's Association for Friendship with Foreign Countries**Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 2001****Introducción**

La organización está dedicada a la comunicación entre los pueblos. Trata de promover los intercambios y la cooperación con otros países en los ámbitos del comercio, la economía, la educación, el desarrollo social, el desarrollo sostenible, la juventud, el hermanamiento de ciudades, la ciencia y la tecnología y la cultura

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos y propósitos de la organización son mejorar la amistad, promover la cooperación internacional y fomentar la paz mundial y el desarrollo común.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Con el fin de promover la paz y la amistad entre los pueblos y los intercambios culturales, la organización prepara visitas de intercambio para personas de todos los sectores de la sociedad, incluidos jóvenes, funcionarios, especialistas, miembros de instituciones académicas, empresarios y ciudadanos de a pie. Por ejemplo, los alumnos de la Universidad del Centro Educativo Latinoamericano asistieron al Festival Internacional de la Cultura y el Arte Infantiles de Tianjin en 2009, como manera de fomentar los intercambios de estudiantes. En 2012, la organización coordinó un campamento de invierno para que los estudiantes chinos visitaran los Estados Unidos y estudiaran en este país a fin de fomentar la amistad y los intercambios de estudiantes. Llevó a cabo un diálogo cultural entre China y el Canadá con el Fondo para la Comprensión Internacional por medio de la Cultura del Canadá en 2009 y 2012.

Con el fin de promover la cooperación internacional y el desarrollo económico, en los últimos 4 años, la organización patrocinó 80 simposios y conferencias nacionales e internacionales en los ámbitos de las finanzas, la economía, las inversiones, la alta tecnología y el desarrollo sostenible, que mejoraron considerablemente la cooperación entre China y otros países. Asimismo, coorganizó, junto con el Centro Chicago-China para el Desarrollo Económico, una mesa redonda para directores generales. También organizó la edición de 2010 de la Conferencia Internacional de las Ciudades de la Amistad de China. En 2011 organizó, junto con la Asociación Nacional de Gobernadores, el primer foro de gobernadores de China y los Estados Unidos en Salt Lake City (Estados Unidos).

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Representantes de la organización asistieron a las siguientes reuniones:

- a) Las conferencias anuales del Departamento de Información Pública para las organizaciones no gubernamentales celebradas de 2009 a 2011;
- b) La continuación del período de sesiones de 2010 del Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales, que tuvo lugar en Nueva York del 26 de mayo al 4 de junio de 2010;
- c) El 2º período de sesiones del Comité Preparatorio de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, celebrado en Nueva York los días 7 y 8 de marzo de 2011;
- d) El 4º Foro de la Alianza de Civilizaciones, celebrado en Doha del 11 al 13 de diciembre de 2011;
- e) El 1º Foro de Asociados para la Alianza de Civilizaciones, celebrado en Estambul (Turquía) los días 31 de mayo y 1 de junio de 2012;
- f) La Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, celebrada en Río de Janeiro (Brasil) del 20 al 22 de junio de 2012;
- g) La Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, celebrada en Doha del 26 de noviembre al 8 de diciembre de 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

En 2012, como se indicó anteriormente, la organización lideró una delegación que asistió al 1º Foro de Asociados para la Alianza de Civilizaciones. Se firmó un memorando de entendimiento para fomentar la cooperación amistosa entre la organización y la Alianza.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

De julio de 2009 a agosto de 2010, la organización llevó a cabo un programa, financiado por Citibank, para capacitar a 60 profesores de inglés para las zonas pobres de las provincias de Hubei, Hunan y Jiangxi. Además, donó cocinas de energía solar a los residentes de las zonas rurales de la provincia de Qinghai.

9. Christian Children's Fund

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1985

Introducción

La organización trabaja para realizar cambios importantes de larga duración para ayudar a más de 15 millones de niños pobres y sus familias. Representa a ChildFund Alliance, un grupo mundial de 12 organizaciones de desarrollo orientadas hacia la infancia que trabajan en 58 países.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la organización es crear programas sostenibles de desarrollo orientados hacia la infancia y basados en la comunidad en zonas en que la guerra, los desastres naturales, la pobreza y los problemas mundiales de salud afectan a los niños. También fomenta el patrocinio infantil como enfoque amplio e importante para el desarrollo de la infancia.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización es un asociado activo del UNICEF, en particular de su Sección de Protección del Niño, y de la Campaña del Milenio. En colaboración con el UNICEF, está comprometida a promover la inclusión de la violencia contra los niños como una de las prioridades de la agenda para el desarrollo después de 2015. Asimismo, contribuyó a la organización de una reunión de alto nivel sobre la prevención de la violencia contra los niños y su lugar en la agenda para el desarrollo después de 2015, en la que participó, de la que fueron coanfitriones los Gobiernos del Canadá y Liberia y que se celebró en Nueva York el 25 de marzo de 2013. También preside el equipo de tareas de promoción del Grupo de Trabajo sobre la Protección de la Infancia.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización asistieron a varias reuniones relativas al proceso de la agenda para el desarrollo después de 2015, incluidas las del grupo de planificación estratégica para la divulgación después de 2015; las del Grupo de Alto Nivel de Personas Eminentes sobre la Agenda para el Desarrollo después de 2015, celebradas en Bali (Indonesia), Monrovia y Nueva York; y las del Grupo de Trabajo Abierto sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible. También asistió a las reuniones informativas conexas de la Asamblea General. La organización participa en el Grupo de Trabajo sobre la Protección de la Infancia y en las cuestiones de responsabilidad sobre violencia por razón de género del Grupo Temático Mundial sobre Protección.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización es un asociado en materia de aplicación de distintas entidades de las Naciones Unidas, incluidos la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, la Organización Mundial de la Salud, el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (ONUSIDA), el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, el Programa Mundial de Alimentos y el UNICEF, en programas de desarrollo y posteriores a conflictos en todo el mundo.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización apoya el logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio mediante iniciativas para la reducción de la pobreza (primer Objetivo), el acceso a la educación (segundo Objetivo), el logro de la igualdad entre los sexos (tercer Objetivo), el mejoramiento de la salud materna (quinto Objetivo), la lucha contra la malaria (sexto Objetivo) y la garantía del acceso al agua potable y los servicios básicos de saneamiento (séptimo Objetivo).

10. Citizens United for Rehabilitation of Errants

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2005

Introducción

Citizens United for Rehabilitation of Errants es una organización comunitaria que se convirtió en organización nacional en 1985. Cree que las cárceles deberían usarse únicamente en los casos en que las personas deban ser encarceladas y que los presos deberían contar con todos los recursos que necesiten para cambiar de vida. Asimismo, considera que los documentos relativos a los derechos humanos sirven de base para garantizar que los sistemas de justicia penal cumplan estos objetivos.

Se trata de una organización de afiliados que trabaja para brindar a sus integrantes la información y los instrumentos necesarios para ayudarles a comprender el sistema de justicia penal y fomentar el cambio.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la organización es reducir la delincuencia y elevar las esperanzas de la sociedad mediante la justicia reformativa. Su labor está orientada a sensibilizar al público sobre los problemas y el potencial de los sistemas de justicia penal. Esta labor incluye promover importantes reformas e inversiones respecto del desarrollo social y económico de las personas marginadas.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización presentó una evaluación de las violaciones de los derechos humanos en las prácticas correccionales de los Estados Unidos ante el Grupo de Trabajo sobre el Examen Periódico Universal en 2010.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización participaron en las siguientes reuniones:

a) El 53° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrado del 2 al 13 de marzo de 2009, en el que formuló una declaración sobre la educación universal como antídoto para la violencia contra las mujeres;

b) El 47° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, celebrado del 4 al 13 de febrero de 2009, en el que formuló declaraciones sobre la reintegración de las personas declaradas culpables de conducta delictiva y la educación como base de la integración social;

c) El 48° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, celebrado del 3 al 12 de febrero de 2010, en el que formuló una declaración sobre el desarrollo y la integración sociales en los sistemas penitenciario y de justicia, además de participar en un acto paralelo;

d) El 49° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, celebrado del 9 al 18 de febrero de 2011, en el que formuló una declaración sobre el paso de los sistemas penitenciario y de justicia de centrarse principalmente en el castigo a hacerlo en el restablecimiento, la rehabilitación y la reinserción y sobre el desarrollo social en los centros penitenciarios, los tugurios urbanos y las cárceles;

e) El 50° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, celebrado del 1 al 10 de febrero de 2012, en el que formuló una declaración sobre la erradicación de la pobreza y una intervención sobre la pobreza, la violencia y el desarrollo social, y participó en un acto paralelo.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

De 2009 y 2012, la organización difundió la labor de las Naciones Unidas a 1.100 integrantes en línea de 90 países, incluyendo material sobre los pisos de protección social, el informe del Equipo de Tareas del Sistema de las Naciones Unidas sobre la Agenda de las Naciones Unidas para el Desarrollo después de 2015, titulado “El futuro que queremos para todos”, y un manual de ONU-Mujeres de planes de acción nacionales sobre la violencia contra las mujeres.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se indicó ninguna actividad.

Información adicional

En 2009, la organización celebró en Ginebra su 4ª conferencia internacional sobre los derechos humanos y la reforma penitenciaria, que se centró en la reforma penitenciaria en el mundo. En 2011 celebró en Abuja su 5ª conferencia al respecto, que se centró en el paso de los sistemas penitenciario y de justicia de centrarse en el castigo a hacerlo en el restablecimiento. En ambos actos se trataron los derechos humanos, la educación, la salud y el trabajo decente.

11. Coalition against Trafficking in Women

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1989

Introducción

Fundada en 1988, la organización trabaja para poner fin a la trata de personas y la explotación sexual con fines comerciales de las mujeres y las niñas en todo el mundo. Se trata de la primera organización del mundo que lucha contra la trata de personas en el plano internacional y la principal organización abolicionista.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización brinda los servicios de varios niveles siguientes a las víctimas de la trata de personas con fines de explotación sexual:

- a) Para poner fin a la demanda, ejecuta programas para educar a los niños acerca de la igualdad entre los géneros;
- b) Promueve y prepara nuevas políticas y legislación a todos los niveles para impedir que las mujeres y los niños pasen a ser víctimas y para hacer que los tratantes, los proxenetas y los compradores rindan cuentas;
- c) Testifica ante los congresos, los parlamentos y las comisiones de reforma legislativa nacionales y las comisiones de las Naciones Unidas;
- d) Promueve los enfoques basados en los derechos humanos para poner fin a la trata de personas;
- e) Ejecuta programas de prevención para educar a los gobiernos, los profesionales, los funcionarios encargados de hacer cumplir la ley y el público en general.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En 2010, se invitó a la organización y a participantes de 20 países a intervenir en la 1ª reunión del Grupo de Amigos Unidos contra la Trata de Personas, que se convocó en Belarús para debatir acerca del desarrollo de un plan de acción mundial contra la trata de personas. A continuación se facilitan más ejemplos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participa en las reuniones de las Naciones Unidas siguientes:

- a) Los representantes participan en el período de sesiones anual de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, en el que organizan mesas redondas sobre la trata de personas con fines de explotación sexual y la violencia contra las mujeres y presentan escritos con frecuencia junto con muchas otras organizaciones no gubernamentales;
- b) Los representantes participan en los períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos;

c) Los representantes asisten a los períodos de sesiones de la Conferencia de las Partes en la Convención de las Naciones Unidas contra la Delincuencia Organizada Transnacional. En 2012, la organización presentó el modelo nórdico (el primer enfoque jurídico basado en los derechos humanos para poner fin a la trata de personas del mundo) y difundió declaraciones en árabe, español, francés e inglés.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización participó activamente en el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer. Presentó una declaración sobre la necesidad del Brasil de hacer frente a la trata de personas con fines de explotación sexual, incluido el turismo sexual, para complementar el 7º informe periódico del Brasil, que se sometió al examen del Comité en su 51º período de sesiones, celebrado del 13 de febrero al 2 de marzo de 2012. En el 52º período de sesiones del Comité, celebrado del 9 al 27 de julio de 2012, la organización presentó un informe paralelo sobre México y habló en nombre de 100 organizaciones no gubernamentales mexicanas sobre la delincuencia organizada, la militarización, el feminicidio, la trata y la falta de acceso a la justicia.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se indicó ninguna actividad.

Información adicional

Toda la labor de la organización contribuye a promover los Objetivos de Desarrollo del Milenio. La trata de personas con fines de explotación sexual es una forma de violencia contra las mujeres y no concuerda con la igualdad entre los géneros. Verse libre de la explotación sexual es un derecho humano de todas las personas, en especial de las mujeres y los niños, que son sus principales víctimas. El enfoque abolicionista de la organización para poner fin a la trata de personas, elaborado a lo largo de 26 años, contiene un análisis basado en el género, la raza y la clase social. La organización trabaja para instar a los gobiernos y la sociedad civil a que hagan suya la definición completa de la trata de personas establecida en el Protocolo para Prevenir, Reprimir y Sancionar la Trata de Personas, Especialmente Mujeres y Niños, que complementa la Convención de las Naciones Unidas contra la Delincuencia Organizada Transnacional, y a que reconozcan que la trata también se lleva a cabo mediante el abuso de autoridad o de una situación de vulnerabilidad. El abuso de una situación de vulnerabilidad incluye explotar la pobreza, el historial de malos tratos y la desigualdad de género o racial de las víctimas o las circunstancias relativas a los conflictos armados o los desastres naturales. La idea errónea de que la trata solo tiene lugar a la fuerza o cuando hay fraude o coacción deja desprotegidas a un gran número de víctimas e impunes a los explotadores.

12. Committee for Hispanic Children and Families

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2005

Introducción

La organización, fundada en 1982, tiene su sede en la ciudad de Nueva York y está dedicada a mejorar la calidad de vida de los niños y las familias de origen latino. Combina la educación y la promoción para ampliar las oportunidades de los niños y las familias y fortalecer la voz de las personas de origen latino en el plano estatal, nacional e internacional. Está asociada con el International Forum for Child Welfare, el National Council of La Raza y la Hispanic Federation, la última de los cuales es una organización con sede en el estado de Nueva York.

Objetivos y propósitos de la organización

El Early Care and Education Institute de la organización mejora la calidad de la atención y la educación temprana de los niños mediante el desarrollo profesional de los prestadores y la educación de los padres. Ofrece asistencia técnica individualizada y adaptada a los niños de origen latino, capacitación en materia de contabilidad y gestión de empresas e información sobre cómo atender a los niños con necesidades especiales. En lo que respecta al desarrollo de la juventud, la organización ofrece programas de actividades extraescolares y programas para la prevención del abandono escolar, la prevención del embarazo en adolescentes, la paternidad responsable y la vida saludable. Los programas se ubican en las comunidades de bajos ingresos del Bronx, en la ciudad de Nueva York. En lo que respecta a las políticas y la promoción, la organización realiza actividades relacionadas con el bienestar infantil, la educación temprana, la justicia de menores y la inmigración. También imparte educación relativa al compromiso cívico y ayuda a las personas a convertirse en ciudadanos estadounidenses.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización preparó un foro mundial en Palisades (Nueva York) del 8 al 11 de noviembre de 2010. En él intervinieron oradores nacionales e internacionales que representaban al sector sin fines de lucro, los organismos gubernamentales, las instituciones académicas, los defensores de los derechos humanos, las Naciones Unidas y los jóvenes. El foro lo copatrocinaron el International Forum for Child Welfare y Mentoring USA. Entre los temas se encontraban una educación de calidad para todas las personas, la lucha contra el VIH/SIDA, la promoción de una vida saludable y la protección frente a los malos tratos, la explotación y la violencia. Entre los oradores se encontraban representantes del UNICEF y el ONUSIDA.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

En 2009, los representantes de la organización participaron en el 53° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrado del 2 al 13 de marzo de 2009. En 2010, los representantes asistieron al período de sesiones del Consejo Económico y Social y del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, audiencias interactivas y actividades relacionadas con los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

En 2011, la organización preparó un escrito conjunto para el Comité de los Derechos del Niño para el día de debate general sobre los niños cuyos padres están en la cárcel. En 2012 preparó una declaración conjunta por escrito para el Comité Asesor del Consejo de Derechos Humanos con ocasión de su 8° período de sesiones ([A/HRC/AC/8/NGO/2](#)).

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización apoyó el primer Objetivo de Desarrollo del Milenio. Su propósito era garantizar que los niños permaneciesen en la escuela y se esforzasen por recibir educación universitaria. Sus programas de desarrollo de la juventud ofrecieron oportunidades para el crecimiento académico, el desarrollo del liderazgo y las relaciones positivas. Por ejemplo, en el período de 2011 a 2012, los programas de actividades extraescolares en la escuela/escuela intermedia pública núm. 279 y la escuela pública núm. 59 del Bronx beneficiaron a un total de 349 niños, de los cuales 142 de los grados 1 a 8 se inscribieron en programas relacionados con las ciencias, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas. El programa de actividades extraescolares de la escuela pública núm. 59 se centró en la tecnología, y en él se inscribieron 182 alumnos de los grados 1 a 5.

Información adicional

La organización asistió al Foro Mundial de 2009, sobre el tema “Towards a safer and better world by realizing the rights of the child” (Avance hacia un mundo más seguro y mejor mediante la consecución de los derechos del niño), patrocinado por el International Forum for Child Welfare y celebrado en Yakarta. Presentó información sobre los derechos de los niños inmigrantes desde una perspectiva internacional de los derechos humanos.

13. Confederación de Mujeres de Negocios de Rusia

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1997

Introducción

La organización reúne a mujeres de negocios y altas directivas de empresas. Constituye una de las organizaciones de mujeres más eficaces y poderosas de la Federación de Rusia. Introdujo el concepto de empresa ética y elaboró una estrategia de género para la Federación de Rusia.

Objetivos y propósitos de la organización

Se trata de un comité interinstitucional que ofrece los mismos derechos y las mismas oportunidades a los hombres y las mujeres. Con la asistencia de los Gobiernos de la Federación de Rusia, Kazajstán y Ucrania, organiza los foros empresariales de mujeres de la Comunidad de Estados Independientes. La esfera social también ha pasado a ser un ámbito importante para los intereses empresariales y sociales de la organización. Esta organiza centros para prestar apoyo social a las personas de edad y los niños desfavorecidos. Asimismo, presta asistencia a los orfanatos, participa activamente en la ejecución de varios programas de beneficencia y ayuda a los niños de las escuelas ortodoxas bajo el control de la iglesia.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En 2010 se celebró una mesa redonda con la Cámara de la Sociedad Civil de la Federación de Rusia. En ella participaron 80 representantes de organizaciones no gubernamentales de mujeres, que debatieron la relación entre los Objetivos y las prioridades del país para 2015, en el marco del logro de la igualdad entre los hombres y las mujeres y de las cuestiones de género en la Federación de Rusia.

14. Consortium for Street Children

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1997

Introducción

La organización es la principal red internacional dedicada a garantizar los derechos de los niños de la calle en todo el mundo. Actualmente está formada por 80 miembros que trabajan en 130 países.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización apoya y complementa la labor de sus miembros y se centra en cuatro esferas estratégicas: promoción, investigación, aprendizaje compartido y creación de capacidad. Está comprometida con la creación de un futuro mejor y sostenible para algunos de los niños más desfavorecidos y estigmatizados mediante el trabajo conjunto, a fin de sustentar e inspirar la investigación y la adopción de medidas que influyan en las políticas y las buenas prácticas en todo el mundo.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En 2009, la organización fue designada secretaria del Grupo Parlamentario Integrado por Todos los Partidos del Espectro Político sobre los Niños de la Calle del Parlamento del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, un grupo integrado por varios partidos para parlamentarios que trabajan para proteger los derechos de la infancia en todo el mundo, en particular de los niños de la calle, y para sensibilizar acerca de los distintos problemas que afrontan.

En 2011, la organización encargó un proyecto de cartografía de la investigación existente sobre los niños de la calle del último decenio. Sus resultados se publicaron como *State of the World's Street Children: Research* y se creó un centro de recursos en línea, con una biblioteca a la que puede acceder el público en general sobre la investigación específica relacionada con los niños de la calle. Además, se presentó el Día Internacional de los Niños de la Calle el 12 de abril, con el apoyo de la Representante Especial del Secretario General sobre la violencia contra los niños y la Relatora Especial sobre la venta de niños, la prostitución infantil y la utilización de niños en la pornografía. En 2012 se celebraron 84 actos en 38 países para conmemorar este día. Más de 2.500 personas de 89 países firmaron una petición en línea que se presentó ante el Presidente del Comité de los Derechos del Niño.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes asistieron a una reunión de un día de duración sobre los derechos del niño, celebrada en Ginebra el 9 de marzo de 2011 como parte del 16º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos. Se facilitó un escrito sobre los datos y la investigación necesarios para elaborar unas políticas eficaces y se formuló una declaración oral sobre la recogida de datos y la investigación relativos a los niños de la calle. La organización copatrocinó un acto paralelo el 10 de marzo sobre el progreso de los niños de la calle.

Los representantes también asistieron a una reunión de un día de duración sobre los derechos del niño, celebrada en Ginebra el 8 de marzo de 2012 como parte del 19º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos. Se presentó un escrito sobre la penalización de los niños de la calle y se formuló una declaración oral sobre la despenalización del comportamiento de supervivencia.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

En 2011, la organización actuó como intermediaria de una asociación multisectorial única entre el ACNUDH y el UNICEF para preparar un informe sobre la protección y promoción de los derechos de los niños que trabajan o viven en la calle (A/HRC/19/35), como solicitó el Consejo de Derechos Humanos en su resolución 16/12. Como parte del estudio, el ADNUDH, apoyado por la organización, celebró una consulta de expertos los días 1 y 2 de noviembre en Ginebra sobre los niños que trabajan o viven en la calle. La organización también presentó informes paralelos ante el Comité de los Derechos del Niño sobre Nigeria (54º período de sesiones, del 25 de mayo al 11 de junio de 2010), Burundi y Guatemala (55º período de sesiones, del 13 de septiembre a 1 de octubre de 2010) y Ucrania (56º período de sesiones, del 17 de enero al 4 de febrero de 2011).

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En 2009, en apoyo del segundo Objetivo de Desarrollo del Milenio, la organización se unió a la Campaña Mundial para la Educación, que defiende el derecho de todos los niños a tener acceso a la educación.

15. Cooperativa Tecnico Scientifica di Base

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2005

Introducción

La organización, una organización científica independiente, está plenamente acreditada para participar en la labor de distintas convenciones internacionales y promueve un proyecto internacional sobre la diversidad como recurso, utilizando para ello un documento titulado “Resolution of Rome: guidelines for the protection of cultural diversity” (Resolución de Roma: directrices para la protección de la diversidad cultural), que lucha contra el racismo y fomenta que se aprecie la importancia de la diversidad cultural.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos y propósitos de la organización ya se han detallado.

Cambios importantes operados en la organización

No se han producido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización participaron en las siguientes reuniones:

a) La Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, incluidas las reuniones preparatorias, celebrada en Río de Janeiro (Brasil) del 13 al 22 de junio de 2012, incluido un acto paralelo celebrado el 19 de junio y titulado “Bio-economy and development: beyond the crisis, a new world” (Bioeconomía y desarrollo: después de la crisis, un nuevo mundo);

b) La Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, celebrada en Bonn (Alemania) del 6 al 17 de junio de 2011, incluido un acto paralelo celebrado el 13 de junio sobre el futuro de la sostenibilidad;

c) El 17º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, celebrado en Ginebra del 30 de mayo al 17 de junio de 2011, en el que formuló una declaración conjunta sobre el tema 4 del programa y copatrocinó un acto paralelo celebrado el 16 de junio sobre los derechos humanos y los alimentos *kosher* y *halal*;

d) El 16º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, celebrado en Ginebra del 28 de febrero al 25 de marzo de 2011, en el que presentó una declaración conjunta sobre el tema 7 del programa y copatrocinó un acto paralelo el 23 de marzo sobre el judaísmo y el islamismo;

e) El 12º período de sesiones del Grupo de Trabajo Especial sobre los nuevos compromisos de las Partes del anexo I con arreglo al Protocolo de Kyoto y el 10º período de sesiones del Grupo de Trabajo Especial sobre la cooperación a largo plazo en el marco de la Convención, celebrados en Bonn del 1 al 11 de junio de 2010, incluido un acto paralelo celebrado el 4 de junio sobre una red energética del Mediterráneo;

f) La Conferencia de Examen de Durban, celebrada en Ginebra del 20 al 24 de abril de 2009, en la que presentó y difundió una publicación, el 20 de abril, cuyo fin era poner fin a la persecución de los romaníes y formuló una declaración conjunta el 24 de abril sobre una propuesta de convención internacional contra el antisemitismo y para la protección de la diversidad cultural.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización contribuyó a la labor de las Naciones Unidas mediante su participación en los períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible y la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático y en el Día Mundial de la Alimentación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Las actividades siguientes se realizaron en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio 1º, 4º, 7º y 8º:

a) En 2009, la organización preparó la propuesta de un proyecto para reducir la vulnerabilidad ante la sequía mediante el desarrollo de una red y un sistema de alerta temprana en la República Árabe Siria;

b) En 2010, la organización preparó propuestas de proyectos para promover un enfoque integrado de participación para la gestión sostenible de los recursos y para mejorar la seguridad del suministro de energía en las zonas áridas;

c) El 14 de diciembre de 2011, un representante de la organización impartió una conferencia sobre bioeconomía y desarrollo en la Universidad de Roma;

d) En 2012, la organización presentó un proyecto piloto sobre la utilización de parques agroecológicos para alimentar a las ciudades.
